



Breitbandausbau gesichert

Ziel ist eine flächendeckende Breitbandversorgung für das Havelland mit schnellem Internet

01.12.2017

Eines der derzeitigen Großprojekte des Landkreises Havelland ist gesichert: der flächendeckende Ausbau der Breitbandversorgung.

Das Land Brandenburg hat dem Landkreis die noch offenen Zuwendungsbescheide bezüglich der Komplementärfinanzierung im Rahmen des Bundesförderprogramms zum Breitbandausbau zugestellt. Damit ist dem Landkreis Havelland die volle bei Bund und Land beantragte Fördersumme bestätigt worden.

In den kommenden Jahren werden insgesamt 52 Millionen Euro in die Versorgung mit schnellem Internet investiert. Die Bundesförderung beläuft sich auf ca. 30 Millionen Euro, die des Landes auf ca. 16,7 Millionen Euro. Der Landkreis Havelland selbst wird zur Gesamtmaßnahme rund 5,2 Millionen Euro beisteuern.

Mehr zum Breitbandausbau im Havelland finden Sie [hier](#).

Ziel ist eine flächendeckende Breitbandversorgung für das Havelland mit schnellem Internet

[Zurück](#)